

Der Süll

Der erste Hahn auf dem Mond



Mond :

Der Astronaut Sam H. war überrascht, als er aus seiner Rakete stieg und einen Hahn auf dem Mond spazieren sah. Der Hahn konnte hier ganz normal atmen! Sofort rief er in der Zentrale an und berichtete über seinen Fund! Wie der Hahn auf den Mond gekommen ist, weiss man nicht, aber sie haben dem Hahn eine Kamera um den Hals gewickelt, damit sie immer wissen, was auf dem Mond geschieht.

Autor: Angelina Agustina

Die Moral von der Geschichte?
 Hühner auf dem Mond.. gibt es nicht!